



直峰通信

令和5年5月17日(水)発行

地域とのつながり

4月27日(木)、安塚区安塚で4年ぶりとなる安塚神社春祭りが行われました。過去3年間は、新型コロナウイルス感染拡大と悪天候の影響もあり、祭礼のみとなっていましたが、今年は神輿渡御が盛大に行われました。安塚分校の生徒も学校の周辺だけでしたが、みこしを載せた台車を引いて、地域の伝統行事に参加させていただきました。地域の方々の威勢のよい「ワッショイ、ワッショイ」とのかけ声に合わせ、生徒たちも負けずに元気な声で神輿を引き、みんないい笑顔で、地域の行事を楽しみました。



安塚分校の前で地域の方々と神輿を引く生徒たち



獅子舞に頭を噛んでもらい、きっとご利益があることでしょう

企業見学

4月28日(金) 高校生企業見学ツアーに参加しました。この事業は、上越市内の高校生を対象に職業理解を促し、市内企業の魅力に気づき、将来の就職活動に活かすために行われているもので、上越市内の株式会社 一小イチコ、(株) ホテルセンチュリーイカヤ、大太平洋特殊鑄造株式会社の3社を見学しました。生徒たちは、「資格は必要か。高校生時代にやっておくべきことは。仕事をする上での心構えは。」など積極的に質問していました。「仕事というのは毎日が勉強です。高校では、勉強をしっかりとしておくように」と激励を受けました。一小イチコ・大太平洋特殊鑄造株式会社の2社には卒業生が勤務しており、イチコに勤務する卒業生からは直接話をする機会があり、「働くといろいろな人とのコミュニケーションが必要になってくるので、日ごろからの言葉遣いが大切になる。」とアドバイスをもらいました。



先輩からアドバイスをもらう生徒たち(一小イチコ)

また、(株) ホテルセンチュリーイカヤでは、テーブルマナー講習を兼ねた昼食を取りました。食事中、食べ終わった後のナイフやフォークの置き方など基本的なマナーを始め、食事の際に適した話題はどのようなものがあるのかなども含め、マナーや心構えを学びました。

この見学会では、普段では見ることができないバックヤードで働く人たちの姿や業務内容も見学させてもらい、一つの企業・事業所の中でも様々な職種の人が働いていることを知ることができ、とても勉強になりました。



積極的に質問する姿が見られました (大平洋特殊鑄造)



テーブルマナー講習 (ホテルセンチュリーイカヤ)

5月1日(月)の進路ガイダンスにおいて、企業見学会の振り返りを行いました。生徒の報告書の中から一部をご紹介します。

- ・先輩の活躍している姿、働いている様子を見て、自分も先輩のようになりたいと思いました。
- ・普段は接客やレジなどの仕事しか分からないが、裏側まで見ると仕事量が多いと感じました。
- ・工場では、安心・安全で作業を行うことが一番大切だと分かった。
- ・ホテルでは、所作が大切。普段の動作で人柄が表れる。
- ・どんな業種であっても、コミュニケーションを取ることが大事である。人と人が協力しあうことで企業は成り立っていることがよく分かった。

5月22日(月)ハローワーク面談も予定されています。1年生で企業見学、2年生でインターンシップを経験しましたが、今回の見学会でもまた新たな気づきや発見があったようです。

6月の主な行事

6月1日(木) 午後 進路講演会 ※保護者の皆様方の参加をお待ちしています。

6月8日(木) 耳鼻科検診

6月10日(土) 体育祭 ※保護者の皆様の参加をお待ちしています。12日(月)は代休となります。

6月15日(木) ハローワーク上越による求人票説明会

6月22日(木) 人権教育②

6月29日(木)～7月4日(火) 期末考査

* 6月のSC来校日は、6月2日(金)、9日(金)、23日(金)となります。

保護者の皆様も、積極的にご活用ください。なお、面談希望の場合は、担任までお知らせください。



新潟県立高田高等学校安塚分校

【担当 教頭 滝澤 祐樹】

〒942-0411 上越市安塚区下方 129 番地

Tel 025-592-2306 FAX 025-592-3541

HP <http://www.takada-h.nein.ed.jp/>

mail school@takadayszk-h.nein.ed.jp